

Águeda Alonso, como Presidenta de la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, mantuvo una reunión el pasado 18 de junio con Antonio Sánchez Tosina, Director General de Salud Pública y Protección Animal, del Área de Bienestar Social y Empleo del Ayuntamiento de Sevilla, con el objeto de presentarle la entidad y los proyectos y actividades que venimos desarrollando desde hace años y también para solicitar un espacio físico que necesitamos, ya que las instalaciones de que disponemos se han quedado pequeñas.

Igualmente le hemos pedido mayor implicación del Ayuntamiento en nuestras actividades, y mayor financiación y compromiso de todos sus componentes.

Esperamos que nuestras peticiones tengan una pronta y positiva respuesta, ya que en todo momento se ha mostrado dispuesto a ello.

